

Der Churer Christkindlimarkt geht in die zweite Runde

TEXT UND BILDER: PETER DE JONG

Jeweils im Dezember verwandelt sich die Stadt in eine märchenhafte Weihnachtswelt. Zum zweiten Mal stimmt der Christkindlimarkt die Besucher auf die Festtage ein. Die Stände sind vom 3. bis zum 21. Dezember in der Poststrasse und auf dem Kornplatz aufgestellt.

Die Lichter glänzen, der Wein «glüht», das Magenbrot und die Würste duften: Im besten Licht will sich der Christkindlimarkt vom 3. bis zum 21. Dezember auf dem Kornplatz und in der Poststrasse präsentieren. Zum zweiten Mal lädt der Markt mit seinen rund 50 Holzhäuschen zum Verweilen und Stöbern ein. Die Vereine können die Bühne auf dem Kornplatz für ihre Darbietungen nutzen. Präsentiert werden Ländler mit dem Trio Grischa, Country mit Marco Gottardi und seiner Band, Alphornklänge mit der Alphorngruppe Arcas und Weihnachtslieder mit dem Post Männerchor Chur. Eingeläutet wird der Markt am 3. Dezember um 17.30 Uhr vom Schellnerclub Fünf Dörfer.

Zwei Verkaufssonntage

Mit einer fast unendlichen Fülle an Geschenksideen machen auch die Churer Geschäfte die Shoppingtour zum Erlebnis. Besonders für die Bevölkerung im Tarifverbund Trans Reno zwischen Maienfeld und Rhäzüns, die an den Verkaufssonntagen am 14. und



Zum zweiten Mal: Der Churer Christkindlimarkt wird auch dieses Jahr in der oberen Poststrasse und auf dem Kornplatz aufgebaut.

21. Dezember erneut in den Genuss einer Gratisfahrt nach Chur und wieder zurück zum Ausgangspunkt kommt. Die Geschäfte sind von 12 bis 17 Uhr geöffnet – das Angebot der Gratisfahrten für die 2. Klasse gilt zwischen 11 und 18 Uhr. Der Märlibus wird wiederum an beiden Verkaufssonntagen die Herzen der Kinder erfreuen. Der Bus startet um 13, 14, 15 und 16 Uhr in der Poststrasse.

Von Jahr zu Jahr erstrahlen immer mehr Plätze, Brücken und Gebäude in immer mehr Schweizer Städten und Gemeinden im Licht der Aktion «Eine Million Sterne». Auch die Caritas Graubünden will wiederum ein Zeichen der Mitmenschlichkeit und des sozialen Zusammenhalts setzen. Am Samstag, 13. Dezember, werden von 15 bis 18 Uhr vor dem Café Merz in der Bahnhofstrasse wieder unzählige Windlichter angezündet. Mit der Aktion sollen von Armut betroffene Familien in der Schweiz unterstützt werden.

Der Weihnachtsengel des Katholischen Frauenbundes Graubünden ist dieses Jahr vom 28. November bis zum 23. Dezember in der Poststrasse aufgestellt, um Mitmenschen den einen oder anderen Weihnachtswunsch zu erfüllen. Menschen in schwierigen Lebenssituationen, die in Graubünden Wohnsitz haben, können ihre Wünsche direkt im Briefkasten beim Engel in der Poststrasse oder im Sekretariat des Katholi-

schen Frauenbundes im Welschdörfli 2 deponieren. Sachspenden können unter 081 252 57 24 angemeldet werden. Zudem findet am Samstag, 20. Dezember, um 20.15 Uhr in der Heiligkreuzkirche ein Konzert mit den Chören Incantanti und StimmWerkBande zugunsten des Weihnachtsengels statt.

Stadtführung im Fackelschein

Immer ein stimmiges Erlebnis ist der Stadtrundgang am 31. Dezember. Diese von Chur Tourismus organisierte Führung für Einheimische und Gäste führt ab 17 Uhr von der Rathaushalle aus zu den Besonderheiten in der Altstadt. Auf dem Arcas wird gegen 18 Uhr das alte Jahr mit Glühwein, Röteli, Birnbrot und Punsch für die Kinder feierlich verabschiedet. Aus organisatorischen Gründen ist eine Anmeldung unter 081 254 50 60 erforderlich. Die Führung kostet 22 Franken für Erwachsene und 12 Franken für Kinder. ■



Ein Licht anzünden, ein Zeichen setzen: Mit der Aktion «Eine Million Sterne» macht Caritas Graubünden auf die Armut in der Schweiz aufmerksam.

CHRISTKINDLIMARKT

3. bis 21. Dezember
Montag bis Freitag,
11 bis 19 Uhr
Samstag und Sonntag,
11 bis 18 Uhr

ÖFFNUNGSZEITEN DER CHURER GESCHÄFTE

Freitag, 12. Dezember,
bis 20 Uhr
Sonntag, 14. Dezember,
12 bis 17 Uhr
Freitag, 19. Dezember,
bis 20 Uhr
Sonntag, 21. Dezember,
12 bis 17 Uhr
Mittwoch, 24. Dezember,
bis 17 Uhr